

Andalucía (Sierra de Cádiz)

CEIP Albarracín Trabajo alrededor del huerto y plantas medicinales y cuenta cuentos.

CEIP Fernando Gavilán Huerto, elaboración de quesos, taller sobre la vida en Uganda, celebración del día 8 de Marzo, el 5 de Junio y títeres por la soberanía alimentaria.

CEIP San isidro Labrador Derecho a la educación de la infancia, cuenta cuentos y celebración 8 de Marzo

CEP Pablo de Olavide Huerto, talleres de cocina y reciclaje y onsumo responsable. Visita huertos de Ocio y taller sobre la vida en Uganda.

CEIP San José Huerto: recopilación de semillas y juegos alrededor del huerto.

CEIP Victor de la Serna Alimentación y Soberanía alimentaria a través de cuenta cuentos. Taller sobre Uganda.

CRA CRIPER Trabajo alrededor de la Unidad Didáctica del Aciete de Oliva.

Colegio Sagrado Corazón Trabajo alrededor de las plantas aromáticas y títeres por la Soberanía Alimentaria

Instituto E.S. Castillo de Matrera Huerto, situación de la mujer rural. Obra de teatro: "Dime qué comes y te diré quién eres"

Cantabria (Saja-Nansa y Besaya)

CEIP José Escandón: Unidad Didáctica del Huerto. Visita a Granja Vista Alegre Baserría. Talleres de cocina sostenible. Celebración de La Magosta (fiesta tradicional del a sado de castañas), celebración del 8 de Marzo.

CEInfantil San Cibrián: Visita a una panadería, talleres de cocina con cereales, huerto escolar, trabajo sobre los recursos del mar, visita de un pescador a la escuela.

CEInfantil Soto de la Marina: Salida al "Sendero de los porqués", sobre los frutos del otoño en los bosques autóctonos de Cantabria, huerto en macetas y talleres sobre plantas medicinales.

CEIP Mateo Escagedo: Unidad Didáctica del huerto escolar ecológico, y Plantas aromáticas y medicinales. Recuperación de saberes ancestrales con el grupo "Mujeres yPlantas" de Palencia.

CEIP Buenaventura González: Dossier de actividades "La Magosta y los frutos del otoño", cuentacuentos sobre el origen de los alimentos, semilleros y huerto en macetas.

Alimentación, Red de Escuelas por un Mundo Rural Vivo

Coordinación: educacion@vsf.org.es

Andalucía: educacion.and@vsf.org.es

Baleares: illesbalears@vsf.org.es

Cantabria: cantabria2@acsur.org

Castilla La Mancha: educacion.clm@vsf.org.es

Euskadi: hezkuntza@vsf.org.es

www.alimentacion.net



Con la financiación de:



Alimentación

Red de Escuelas por un Mundo Rural Vivo

Alimentación es un programa socioeducativo sobre nuestra alimentación y como ésta afecta a la salud, el medio ambiente y los medios de vida de las personas productoras.



Resumen de las acciones realizadas por las escuelas participantes en la red "Alimentación"

CURSO 2012-2013



Encartaciones

CEIP Alonsotegi

Trabajo de la problemática de la sobreexplotación pesquera con el cuento de Karmelo y el Mar, la visita y charla de un pescador al centro y la visita al puerto de Bermeo. Taller sobre Uganda con Sarah Iremba. Trabajo alrededor de la Unidad Didáctica del Maíz y salida a un molino de Maíz. Taller de cocina divertida y creativa y visita de MADDI el personaje del futuro que nos alerta de las consecuencias de nuestro modelo de consumo. Salida a una explotación agroecológica de una madre de la escuela y primeros pasos para crear un grupo de consumo.

CEIP Eretza

Cuenta cuentos y material pedagógico de Karmelo y el Mar. Unidad Didáctica del Aceite de Oliva y charla de un productor de aceite de Oliva. Visita de MADDI el personaje del futuro que nos alerta de las consecuencias de nuestro modelo de consumo.

CEIP San Viator

Cuenta cuentos y material pedagógico de Karmelo y el Mar. Semana Solidaria con talleres y charlas sobre: Haití después del terremoto, La incidencia de las transnacionales en el modelo de alimentación y campaña sobre África: ¡Paren! Aquí Vive Gente. Degustación de productos lácteos de la cooperativa Esnetik. Visita de MADDI el personaje del futuro que nos alerta de las consecuencias de nuestro modelo de consumo.



CEIP Larrabetzu

Cuenta cuentos y material pedagógico de Karmelo y el Mar. Unidad Didáctica del Maíz. Visita a un molino de Maíz. Visita de MADDI el personaje del futuro que nos alerta de las consecuencias de nuestro modelo de consumo.

CEIP Orduña

Cuenta cuentos y material pedagógico de Karmelo y el Mar. Unidad Didáctica del Maíz. Formación al profesorado y alumnado alrededor de las consecuencias sociales y políticas del modo de producción y distribución del maíz. Cultivo de los jardines municipales y frutales en colaboración con productores de la zona. Visita de MADDI el personaje del futuro que nos alerta de las consecuencias de nuestro modelo de consumo. I Encuentro de profesorado sobre Educación para el Desarrollo y Soberanía Alimentaria.

CEIP Kareaga Goikoa

Cuenta cuentos y material pedagógico de Karmelo y el Mar. Curso de formación para el profesorado: "Educación para la transformación del modelo de alimentación, económico y social (20 horas)". Visita de MADDI el personaje del futuro que nos alerta de las consecuencias de nuestro modelo de consumo.



Castilla La Mancha (Alcarria Conguense)

CEP Gloria Fuertes

Unidad Didáctica del Huerto, talleres sobre Uganda, Consumo responsable y visita a bodega de vino.

CRA Campos de la Alcarria

Talleres alrededor del huerto, elaboración artesanal de quesos y visita a fábrica de quesos y charlas de agricultores.

CRA Guadiela

Talleres alrededor de plantas aromáticas, formación al profesorado. Talleres de elaboración de jabones, apicultura y reciclaje.

CRA Los Olivos

Unidad Didáctica del Huerto Escolar. Formación al profesorado. Visitas de agricultores. Talleres alrededor del huerto.

CRA Los Sauces

Unidad Didáctica del cereal: talleres salidas, recopilación de recetas. Formación del profesorado.

Iles Balears (Es Raiguer y Pla de Mallorca)

CEIP Robines:

Actividades alrededor del tema del curso: La Biodiversidad: cuenta cuentos, salidas a fincas agroecológicas. Trabajo del huerto con plantación de semillas de variedades locales.

CEIP Llorenç Ribet: Campaña Un Día Sin Carne. Unidad Didáctica: Quin cacau!. Unidad Didáctica de la patata. Recogida de semillas locales para banco de semillas en el centro.

CEIP Sant Jordi:

Titers "Una Historia de Closques", Unidad Didáctica "Quin Cacau!", Actividad "La Red de la Vida" y "Rondalles de Pa i Fonteta"

CEIP Es putxet:

Jornada sobre consumo responsable. Conta cuentos de Sylvano sobre Bolivia, cuenta cuentos "C armelo y el Mar" sobre la sobreexplotación pesquera.

CEIP Els Molins (Búger):

"Hungry Planet" Cómo se alimentandiferentes familias alrededor del mundo.

